校長室より(85)



こんにちは。

けんしょく 今日は、検食をしたあと、エプロンとマスクをして2年生の教室に給食 のお手伝いに行きました。前回(9月19日)2年生のお手伝いに行ったと けっせきしゃ おお きは、インフルエンザによる欠席者が多かったので私ひとりで配膳しました が、今日のクラスは「欠席者ゼロ」だったので、給食当番と一緒に準備を しました。給食当番は、4時間目が終わるとさっさと白衣に着替えて、すぐ はいぜんだい に配膳台の上を拭き、あれよあれよという間に配膳台に、ご飯やおかず、 スープの入っている食缶や食器を並べていきました。私は、熱いスープの 担当でした。たくさん食べたい人、ちょっと苦手な人など人それぞれなので、 いろんな量に分けて自分が食べたい量を選べるようにしました。給食当番 はみな、2年生とは思えないほど手際がよかったので、あっという間に準 備が終わり、「いただきます。」になりました。私は検食で既に1人分食べ きぼうしゃ はん のり ったに のこていたのですが、おかわり希望者が終わっても、ご飯&海苔の佃煮が残 っていたので、前回に続いてあと少しだけ食べました。おいしくて、さらに食 べたくなりましたが、我慢しました。